



Home

Berichte

Rallye ÖM

Rallye EM

Rallye WM

IRC

Int. Rundstrecke

Raid Rallyes

Classic Rallyes

Rallye DM

Rallye Challenge

Suzuki Cup

Auto News

» Sideways Insider

HJS Masters

Mitropa Cup

Formel 1

Technik News

Rallyecross

Marktplatz

Clubs & Teams

Gästebuch

Kontakt

Pressefotos

Shop

Weblinks

Impressum

powered by JPETO™

Jubel im Greenergy Team

30. Juni



Unglaublich aber WAHR: Gleich drei Greenergy MX Team Piloten – powered by willhaben.at führen in der NÖ-Motocross-Landesmeisterschaft. Im dritten Jahr von Greenergy liefern die Fahrer absolute Top-Platzierungen: Nach vier Veranstaltungstagen und sieben Rennen zur NÖ-Landesmeisterschaft im Jahr 2015 führt Greenergy Rookie Marvin Salzer mit 141 Punkten die 85ccm Klasse an. Damit liegt der junge Nachwuchsfahrer aus dem Bezirk Freistadt auch an der Spitze der 85ccm Landesmeisterschaft.

In der Pro MX 2 Klasse wo es ebenso um den Titel eines NÖ-Landesmeisters 2015 geht, konnte der 21-jährige David Schöpfbeck für das Greenergy MX Team – powered by willhaben.at mit einem weiteren Laufsieg in Parndorf seine Gesamtführung ausbauen. Mit seinen Rennen am 27. Juni war der sympathische Bürokaufmann allerdings nicht ganz zufrieden: „Im ersten Lauf hatte ich beim Start Probleme, auch im zweiten Rennen musste ich mich nach vorne kämpfen“, erzählt der Kawasaki-Pilot aus Horn. Trotz Regen zwischen den Läufen war die Strecke in einem guten Zustand: „Der Veranstalter hat sich sehr bemüht, bei den Pro MX 2 Läufen war die Strecke griffig und absolut in Ordnung“, so Schöpfbeck, der sich in der Leader-Rolle noch bedeckt hält. „Es ist bisher super gelaufen, aber die Saison ist noch lang und im Motocross kann schnell was passieren“.

Patrick & Philipp Wimmer präsentieren das Greenergy MX Team – powered by willhaben.at höchst erfolgreich in der Pro MX 1 Klasse.

Mit 170 Zählern ist Patrick Wimmer klar Führender in der Pro MX 1 Klasse. Für den dreifachen MX Masters Austria Gesamtsieger ist damit jetzt schon der NÖ-Landesmeistertitel in greifbare Nähe gerückt. Bruder Philipp Wimmer hat sogar die Chance auf einen „Wimmer-Doppelschlag“, dem 24-Jährigen fehlen nur drei Punkte auf Rang zwei.

Auch für den 16-jährigen Rafael Auferbauer ist die Motocross-Saison 2015 bislang sehr erfreulich: In Parndorf gelang dem Niederösterreicher, der heuer seine erste Honda-Saison fährt, zweimal Rang fünf. In der Zwischenwertung der Amateur Masters Austria Juniorenklasse ist Rafael Auferbauer toller Zweiter – unter 28 gewerteten Fahrern.

[« zurück](#) | [diesen Bericht als PDF](#)

suche

Berichte Teams Clubs

Mehr Infos rund um's Auto

AUTO aktuell

Urlaub schon gebucht?

REISE aktuell

Executive Club

2 Jahre
jetzt nur
€ 88,-

Seit Sommer 2007
heißen REISE-aktuell
und Diners Club Sie
im REISE-aktuell
Executive Club
willkommen.



Executive Club by REISE